

Änderung der Straßenbenennung "Heilmeyersteige" in "Eselsbergsteige"

Der Gemeinderat der Stadt Ulm hat in der Sitzung vom 19.02.2020 beschlossen, die "Heilmeyersteige" in "Eselsbergsteige" umzubenennen.

Die Umsetzung der Umbenennung erfolgt zum 13. Dezember 2020.

Hintergründe:

Allgemeine Informationen zur Umbenennung der Heilmeyersteige, die Hintergründe, die Begründung sowie die Abwägung der Belange der Betroffenen finden Sie unter:

- [Top 11 der Sitzung des Gemeinderates vom 17.07.2019](#)
- [Öffentliche Bekanntmachung vom Oktober 2019](#)
- [Top 3 der Sitzung des Gemeinderates vom 19.02.2020](#)

Weitere Informationen:

Weitere Informationen zu den Ulmer Straßen, dem Verfahren der (Um-) Benennung von Straßen im Allgemeinen und im Bezug auf die Heilmeyersteige finden Sie unter:

Ulm.de > Leben in Ulm > Bauen & Wohnen > Rund ums Wohnen > Straßen in Ulm > Strassen(um)benennungen

Ansprechpartner:

Stadt Ulm
Abteilung Vermessung
Münchner Str. 2
89075 Ulm

oder

vermessung@ulm.de

Tag der Veröffentlichung: 02.03.2020